MURCIA

SABADO 18 DE JULIO DE 1985

FRANQUEO CONCERTADO

(NO ESTA AFILIADO A PARTIDO POLITICO ALGUNO)

DIARIO DE INFORMACIÓN

Teléfono número 1.703

Redacción, Administración y Talleres: Calle de Ceballos, núm. 3

Precio de suscripción, 2'50 pesetas

Ayer en el Ayuntamiento

A las once y media de la manana de ayer celebró sesión ordinaria la Corporación Municipal.

Preside el alcalde señor Musso asisten ocho señores concejales.

Es leida y aprobada el acta de la sesión anterior y se da exenta de las disposiciones insertas en Boletines y Gacetas que afectan al Municipio.

Pasa a la Comisión de Letrados una comunicación del Tribunal Contencioso Administrativo admitiendo el fallo emitido en el recurso interpuesto por don José Serrano Belmonte. A la Comisión de Lotrados.

A propuesta de la Presidencia se aeuerda nombrar a den Pedro Loroa Sals zar para representante del Municipio en la Junta de Espectáculos.

Tambien a propuesta del alcalde se acordó que la guardia municipal tenga una remuneración por las multas que sean impuestas en virtud de denancias por infracciones de las Ordenanzas.

A continu ción se aprueba la relación de opentas y pagos de la semaua que asciende a la suma de pesetas 4.874.

La Comisión de Hacienda informa en varias reclamaciones a distintos padrones de arbitrios municipales.

Se acuerda devolver a don Manuel Balibrea una cantidad que tenía en depósito a responder de la tramitación de un acunto.

Se acuerda conceder una gratificación al Dr. Sabater por sus asistencias a enfermos nerviosos de la beneficencia municipal.

La Comisión de Hacienda acuerda adjudicar a un establecimiento de esta ciudad, la confección de los unifor mes de porteros y ordenarzas.

La Comisión de Policía Urbana autoriza a varios particuleres para realizar obras.

Faera del orden del día se resuelven varios expedientes de reclamaciones al servicio de aguas.

Se acuerda proponer a la Jefatura Forestal la adquisición de los Montes Peopies 79 bis y 79 Ter, para les efec tos de la repoblación.

Y por último, en vista de que en el Cuartel de Garay no hay local suficiente para alojamiento de la guardia civil se acuerda facilitar alojamiento en otro Propio o realizar la gestión que corresponda para resolver este seanto.

Y se levanta la serióu.

De la Presidencia

Manifestaciones de Lerroux a los periodistas

Fracasadas las gestiones para la firma de tratados, son los diplomáticos los que tienen que actuar

Por telégrafo de la noche Madrid. -Lerroux permaneció en sa despacho de la Presidencia hasta la una y medis.

A la salida manifestó que le había visitado el emtajador de Francia por haberse cumplido el cuarto aniversario de su permanencia en dicho car-

negociaciones comerciales contestó. que no habo ocasión oportans, pero que este asunto incumbe al ministerio de Estado, a que fracasadas las gestiones quienes tienen que actuar fiol. son les diplomáticos.

Perminó diciendo que también le habían visitado el gobernador civil de Valencia y varias comisiones de provincias. And the second second second

Farmacias de guardia

DIA 18 DE JUNIO Por la noche.—Rebordosa y A. Sánshes.

INFORMACION DEPORTIVA

Sesión de la Corporación Siguen los traspasos

El Héroules de Alicante, que está de estreno en la Primera División se propone por todos los medios que su permanencia entre los elegidos del futbol español, no sea por una temporada, y a tal efecto está reorganisando el equipo.

Ha prescindido de los servicios de Moro, Torregrosa, y de otros elementos que tenía para oubrir huecos, y ha adquirido a Morera y Arana del Barcelons, y a Eugenio, del Madrid.

Los tres elementos adquiridos por el club vecino, son sobradamente conocidos de la afición, y es muy posible que den al equipo el empuje que buscan sus dirigentes.

El delegado que el Héroules ha desplazado, continúa en Barcelona, según parece ultimando otras gestio-

La afición alicantina sigue paso a paso la labor de la directiva, apoyándola de tal modo y con tal entusizemo, que el número de socios erece por días.

El Cartagena conjura su problema

Por conducto particular liega a nos | gros. otros la noticia, que acogemos con verdadera complacencia, de que se ha conjurado el problema que se cernía sobre la existencia del Cartagena.

Parece que un grupo de buenos aficionados ha echado sobre sus hombros la pesada tarea de la dirección del club, habiendo empezado la campaña del fichaje de elementos, con vistas a la eliminatoria que ha de jugar próximamente con el Elche y eon el Sport de la Piana.

Entre los elementos de que se hablan, figuran algunos bastante conocidos que seguramente darán al Cartagena tardes triunfales.

Celebramos este resurgir del Cartagens, por lo que significa para el propio club y para el futbol regional.

La Asamblea del Colegio de Arbitros

El Colegio Ragional de Arbitros se dispone a celebrar su reglamentaria Asambles, de final de temporade, el próximo miércoles día 24:

Entre los asuntos a tratar, figuran alganos de verdadera transcendencia como son to los aquellos referentes a la nueva reglamentación aprobada en la última Asamblea de la Federación Española.

El asunto de Lecuona

El Español de Barcelona ha fichado al jugado: Lecuona que hasta hace días venía actuando en el F. C. Barcelons, en calidad de amateur, y este asunto es la nota de la actualidad deportiva en Cataluña.

Dice el Reglamento, que ningún jugador amateur podrá jugar ni solicitar nueva inscripción como amateur o profesional, a favor de otro club, mientras no haya terminado el periode de su compromiso o se cancele reglamentariamente su inscripción. El compromiso de los amateurs empieza el 15 de Septiembre y termina el 15 de Julio. Es evidente que Lecuona, hasta esta fecha, pertenece al Barcelona.

No obstante, el Español lo ha fi-Se le preguntó si trataron de las chado como profesional, y hasta se ha dado el caso de que Lecuona dejó de concurrir a un entrenamiento a que fué citado por el Barcelona, por que se considera jugador del Espa-

> Ahora entran en acción los organismos federativos..!

Edelmiro II e Iriondo con el *alqulla*

El Español de Barcelona ha puesto en situación de transferibles a Edelmiro II y a Iriondo.

En algunos periódicos se afirma que entre los clubs que pretenden a Edelmiro II, figura el Mureia.

Ignoramos si es o no cierto. Ya en otra ocasión, se dijo lo propio y resuitó que el Murcia no había dicho esta boca es mís...

Las impresiones que tenemos son, de que el Murcia está de pesca por otra región distinta a la catalans, pero también puede ser que aquellas impresiones sean para despistar....

Todo se reduce a esperar unos días, porque ya faltan pocas fechas para que salgamos de dudas...!

LISCANO Suscripción para el Murcia NOTA OFICIOSA

Toda la afición sabe en la crítica y difícil situación que se hallaba el Murcia F. C. cuando ha venido a nuestras manos. Dificultades insuperables hemos tenido que vencer rápidisimamente para evitar que los doce o trece jugadores consideradores como verdaderos valores deportivos y apetecidos por otros Clubs, hubiesen quedado libres fifichado en otros equipos sin utilidad alguna de nuestra querida Sociedad. Este primer obs'á sulo, ha sido vencido ý hoy el Murcia F. C. está libre de tales peli-

Naevos obstáculos, difíciles situa. ciones, unos de distinta indole, otras de parecidas características nos salen ya al paso y se nos seguirán presentando en muy corto plaso. También para vencerlos y normalizar la marcha de la Sociedad tenemos estudiadas las soluciones. Ahora bien; que con el factor más importante que hemos contado para conseguirlo es con la cooperación moral y económica de tods, absolutamente toda la afición murcians.

Aciarar ahora conceptos publicando más detalles sería imprudencia. Prometemos que oportunamente y en momentos discretos todo lo sabrá la afición por directo conducto nuestro y por la prenss, a la que hemos de atender cumplidamente para facilitarle su labor informativa y honrada crítics. Aspiramos a que el Murcia F. C. consiga en los campos de juego el prestigio y categoría deportiva que le corresponde y que le ha sido usurpada reiteradamente.

Solicitamos el sacrificio económico de la afición y afirmamos que hemos de merecer este sacrificio porque nuestro lema por sobre todo será el Murcia F. C. para estirpar suavemente y sin rozamientos para nadie los partidismos que en mala hora existieran. Abrimos pues una suscripción especialmente destinada a la adquisición de nuevos jugadores. Naturalmente que nosotros, los que las circunstancias -más que los merecimientos-nos han situado como directivos, hemos de contribuir a elia. nuestro sistema será onltivar más el donativo y la suscripción que el préstamo, para no crear más deudas s la Sociedad.

Si no somos correspondidos con la amplitud necesaria, fracasaremos rotundamente y lo sentiriamos más que por nosotros por el Marcia F. C.

La afición tiene la palabra. Por la Directiva, Salvador Rios, An tonio Rubio, Angel Guirao, Antonio Fontes, José Arnal, Manuel Medina Clares, Jusé Caballero.

Nota. - Las cantidades pueden entregarse a cualquiera de los Directivos firmantes y en la Secretaria del Ciub (Tiro Naciona!) de 10 a 1 de la mañana y de 5 a 9 de la noche.

La Bolsa COTIZACION DEL DIA 12 Por telégrafo de la noche Interior 4 la. 77'65 Amostizable 5 .1° 9780 aquellos individuos que se dedican Tabases. Dollars

En Murcia Park

VERBENA DE GRAN ESTA NOCHE

Ksta noche a las dies y media en Murcia Park se celebrará una graudiosa verbena organizada por la Asocisción de la Prensa.

El anuncio de esta fiesta ha despertado enorme entusiasmo en toda Murcis, esperándose que constituya un franco éxito tanto de público como artística.

La Asociación de la Presa ofrecerá en esta verbena además de una sugestiva y extraordinaria iluminación y de un adorno caprichoso de squel local, varios e importantes concursos de bailes, peinados, mantones etc., otergándose premios valiosos,

Así mismo prepara una gran sorpresa y el sorteo de magnificos regalos, destacando entre ellos un soberbio mantón de Manila.

Uno de los números de la fiesta es la elección de musa de la Prensa a la cual se le impondrá el correspondiente distintivo, que consiste, en una a) heja preciosisima.

ya se ha dicho por una banda de músice, organillos y una notabilisima orquesta.

Como los atractivos de la verbeua i no puede retirarla. son muchos y como los precios son populares, es de esperar que esta no che esté el Murcia Park rebosante de público, como courre en todas las fies tas que organiza la Asociación de la

El abono para las corridas de feria

Como era de esperar, el abono abierto por la empresa de toros (pagadero en plazos) para las corridre de férie, ha tenido una muy favorable acogida por parte del públi. oo en general.

Son muchos los aficionados que constantemente demandan localidades, y aunque se trata de un ensayo orientado en el sentido de favorecer casi exclusivamente al público modesto proporcionándole facilidad en el desembolso, es lo cierto que tambiéa afluye el aficionado pudiente en busca de la elección de locatidad, que es una indudable ventaja, al mismo tiempo que halla el beneficio de la diferencia entre el proio del abono y el ordinario que cuando menos es el del diez por ciento.

Ha sido, indudablemente, una acertada iniciativa que para lo sucesivo, en combinaciones de corridas de importancia, se hará indispensable en bien de la fiesta y de la afición.

Los robos de verano

Ya llevamos una larga serie de robos cometidos en esta época de verano. Hace unos dias se realizaron dos. uno de clias en plena calle de Saigil o y el jueves por la mañana se cometió otro de bastante consideración en la calie de Santo Cristo, domicilio I titución. de José Cánovas, de donde, rompiendo las cerraduras de tres puertas y de varios muebles, se apoderaron de cuatro mii quinientas pesetas.

No aseguramos nosotros que pueda con la mayor andacia pero sí estimamos oportuno que por la Policia y fuerzas de Asaito se den unas batidas por aquellos sitios donde esta gente acamp, para daries cara.

Hay que poner los medios para impedir las hazañas de los rateros de verano y la Policia es la ilamada a realizar el trabajo de detención de fdem 4 .1° 87'25 ai descarado robo estival, escalando ciendo otras muchas fechorias.

La tranquilidad del vecindario 88'80 bien merece que se dé una batida intensa para despejar de rateros la po-6740 blación.

EL CONGRESO CELEBRA SESION

Comienza a discutirse la Ley de restricciones economicas

Chapaprieta dice que no se trata de una Ley contra los empleados. Solo se persigue corter los abusos

También queda aprobado el proyecto sobre conversión de los Bonos del Tesoro Otras proposiciones

(Por telégrafo)

Madrid.—El Congreso celebró sesión, bajo la presidencia de Albe. En los escaños se observa mayor animación que los dias anteriores. Se reanuda el debate sobre la aplicación de ley de arrendamientos rústicos en el pais vasco.

Intervienen varios diputados vasoos y el seños Martinez Arenas. Contesta a todos los oradores el ministro de Agricultura, el cuel anuncia

La verbena será amenizada, como | que el Gobierno impedirá los desahucios injustos. Las izquierdas protestan, acusando al ministro de pasteleo, produciéndo se un gran tumulto.

Alba dice que han firmadola proposición varias minorías, y que una sola

Interviene Gil Robles, diciendo que si se trata de buscar que se haga justicia, todos estarán de acuerdo, pero si lo que se persigue es una maniobra política no la consentirán y apelarán a la mayoría. La mayoría aplaude con entusiasmo a Gil Robles.

Sierra Pomares interviene para defender a los propietarios. Las izquierdas le interrumpen, reproduciéndose el escándalo. Intervienen Trias, Trabal, Madarisga, Lamamié de Clairac y otros diputados, retirándose las proposiciones presentadas.

La acusación contra Azaña

Barcia apoya la anunciado proposición en la que se pide que se disenta la acusación contra Asaña y Casares Quiroga antes de que cierre el Parlamento.

Lerroux contesta diciendo que no pueden aplazarse los proyectos que hay pendientes de discusión, por que son importantes.

Anuncia que se hará lo posible porque esta cuestión quede planteada en

en las Cortes la semana próxima aunque fijamente nada promete. Su ofrecimiento se limita a que no se cerrarán las Costes, sin liquidas este asunto.

Barola agradece las palabras de Lerroux, pero insiste en que se fije la fechs. Intervienen Maura y Ventosa exhortando a Burcia a que confic en la pa-

labra de Lerroux. Barcia retian la proposición.

La conversión de Bonos del Tesoro

Después de un pequeño debate y de algunas reformas sin transcendencia en la redaccion de algunos articulos, queda aprobado el proyecto sobre cenversion de Bonos del Tesoro.

La ley de restricciones

A continuación comienza a discutirse la ley de restricciones. Vidal Guardiola consume el primer turno, Amado el segundo y Rustarazo el tercero.

Exponen su criterio contrario al proyecto, haciendo resaltar que en la

práctica no dará resultado. Chapaprieta contesta, advirtiendo que no se trata de una ley contra los empleados, como por algunos se han dicho, procediendo malintencionada-

mente. Solo se persigue cortar los abusos que hoy se dan, pues mientras hay fun cionarios que ingresaron por oposición, y solo cobran tres mil pesetas, hay otros que no probaron su suficiencia y sin embargo entre sueldos y gratifi-

Caciones obtienen cantidades importantisimas. La mayoría aplaude al ministro de Hacienda. Villanueva consume otro turno.

Aliema su opinión de que el proyecto va contra un artículo de la Cons-

Y no habiendo otros asuntos se levantó la sesión a las nueve de la noche.

impedirse la realización de cetos Ha destruído completamente un pueblo de Palencia

Han quedado en pié la Iglesia, el Castillo y tres casas

(Por telégrafo)

Palencia.—Una tromba de aire destruyó totalmente el pueblo de Faentes Valdepero, inmediato a la capital.

La construcción de las edificaciones, en su mayoria de adobes, contribayó a que se produjera la catástrofe. Solo han quedado en pié la Iglesia, el Castille y tres edificies, en enya

construcción se empleó la piedra. Resultó un muerto, tres heridos graves y numerosos heridos, El gobernador civil y demás autoridades, se trasladaron al pueblo sinies-

trado, llevendo suxilios. Las pérdides son importantisimes. LOS TRAJES DE BAÑO

En Málaga, acude un bañista embozado en una capa

Por telégrafo

de la poobe

Máisga.- Como consecuencia de las las ord enes dictadas por la autoridad con referensia el uso de bahadores, que no supergan un atentado a la moral y buenas costumbres, se están dando éssos graciosisimos.

Hr habido banistas que se han lauzado al agua con iargos camisones, y hasta hubo uno que l'egó esbozado en una caps, volviéndose a esbozar a la salida del baño.

DESDE LONDRES

Otra huelga de autobuses

Por telégrafo

do la tarde Londres. Unos quinientos conduc tores y cobradores de los sutobuses londinenses se han declarado en huel

- Han quedado paralizados un cen tenar de sutobuses pertenecientes a cuatro lineas. Parece que el personal quiere protestar con esta actitud con tra el horarie previsto para los recorridos.

Se teme que el movimiento huelguistico adpuiera mayores proporciones.

Circulo Catolico

La misa que manana domingo a las doce se celebre a las doce en el Oratorio de osta Sociedad y el Rosario que se rece durante la misma se aplicarán por el eterno descanso del alma de doña Carmen Sánchez de Palencie, sufragándola sus sobrinos los renores de Paiarea Torres, bienhechores del Circulo.

Mulcia - Park

GRAN PARQUE : : : : : : DE ATRACCIONES

Hoy sábado dia 30 de Julio A las diez y media noche

GRANDIOSA VERBENA

Organizada por la ASOCIACION DE LA PRENSA

Concorsos originales y divertidov. - Concurso de Mantones. -Concurso de peinados. - Conoprio de baile. Elección de MUSA DE LA

Se scriearán valiosos regalos entre ellas un magnifico manton de Manila.

PRENSA

UNA ACLARACION

Royo Villanova na habló en nombre del partido agrario

de la nuche Por telegrafo Madrid. - El jefe del partido rgrario, senor Martinez de Velasco, ha facilitado una nota a la Prensa, en relación con las últimas declaraciones hechas por el señor Royo Villanova en los pariilos del Congreso.

Martinez de Velasco solara que Royo Villanova no habló on nombre de! partido sgrario, sino que hizo dichas declaraciones particularmente.

es el manantial

de alegría de la vida"

Cuidelo usted,

con una buena alimentación

y algunas cucharadas de

del Dr. Vicente

SUSCRIPCION pública a beneficio

CUARTA LISTA

Suma anterior, 2.219'65 peretas.

División Hidrográfica del Segu-

Centro de Telégrafos, 57.50.

Don José Viudes Guirao, 5.

Don José López Córdobs, 2.

Don Jorónimo López Pérez, 10.

Comisaria de Vigitancia, 2'50.

Don Isidoro de la Cierva, 50.

1d. del niño Jean Armero, 80.

Banco Internacional de Industria y

Pensión del niño Pedro Murcia, 80.

Id. del niño Antonio Herrán-

Sama y sigue 2.679 65 peretae.

Danativos en especia. Fi Rojero

Los señores farmacéuticos Rebor-

Los donativos pueden enviarte al

tesosero de la Asociación de Maestros

don Nicolas Lea', director de la G a-

duada aneja a la Normal, Plaza de

Academia de Comercio

Don Federloo Diez Puche

DON ANTONIO DIEZ BUENO

Libros por Partida Doble e Idioma

JABOPERIAS, 14

Dirigida por su hijo

Cálculo Mercantil, Teneduria de

Escular, 6 metros de género blanco y

dosa y Hernansáez, varios efectos pa-

Don Eugenio Ubeds, 5.

Don Ramón Navarro, 5.

Don Angel Celdrán, 3.

escuelas nacionales.

Circulo Mercantil, 25.

Tiro Nacional, 10.

Comercio, 25.

des, 80.

2 toallar.

ra ei botiquin.

Fontes, 8.

Francés.

de los niños más necesitados de las

Li nota está slendo muy comentads.

Grandes terremotos en el Japón

ESTA ARDIENDO UNA CIUDAD Por telégrafo de la noche

Tok'o. -- Se ha registrado un violen i to movimiento símmico en la bahía de

Saruge. La ciudad de Shizcku está en llamas. Todns las comunicaciones férreus y por carretera están cortades. El movimiento vísmico, tembién fué sentido en Tekio, aunque en la

capital con poca intensidad.

NOVILLADA PARA EL 21 Porece que ve es á altimado el eurtel de la nevillada que se celebrara on March of domingo dis 21 del ac-

Se or r'or an oustro beavos novillos seguramente para los valientes novilleros Niño de Haro y l'epe Ber-

Be trata de dos toreros nuevos en esta Plaza que habran de de dar mucho juego, pues son toteros muy enterados.

Con esta novillada es probable que se dé por terminada la temporada taurina hesta las corridas de Feria.

LAGRAN CORRIDA DEL 25 FN CARTAGENA

Hi y mucho laterés por asistir a la magnifica corrida que una valiente empresa cartagenera ha organizado para el día 25 del sotus).

Los maestros que sotoarán en esa corrida son nada menos que Domingo Ostegs, Niño de la Palma y Manote Bienvenide. No puede superarse la combinación.

El ganado es de una de las vacadas más prottigiosas.

Habrá trenes especiales y servicio de autobuses a precios reducidos.

La afición murciana podrá ver el 25 en Cartagena, alternaudo con maes tros de la categoría de Ortega y Niño de la Palma, a ese elegante y joven es pade, figura indisontible de la torería Manolito Bienvenick.

ALALIMON.



descuide...

-Usted debe darse cuenta de la importancia que tiene conservar sano el estómago: Si ese exceso de ácido que empieza a notar lo calma momentáneamente en vez de evitar que se reproduzca,

estará cada día peor, y llegará a tener el temido dolor de estómago y seguramente terminara en úlcera. Vd. debe curarse enseguida tomando

ELIXIR ESTOMACAL

SARGARIOS

Ola de calor en los Estados Unidos

Por te'égrafo

Chicago. Han muerto 32 personas en ocho Estados del Centro-Oeste, a

La temperatura ha cleansado 108 grados Fahrenhei.

CRISTALBRIA

Caadros :-: Espejos :-: Moldaras

consecuencia de la ola de calor.

Cromos i- Grabados JOSE MARIA DIAZ = . Calle de Riquelme, 2 MURCIA

LA TRANSFORM&CION DE LA CIUDAD DE MOSCU

de la turde Un importante proyecto de los soviets

Porte égrafo de la tarde Moecu. -So ha publicado una decisión común del Consejo de Comisa-

rios del Pueblo y del Comité general del par ido, que tiene por lincipal objeto la ejecución de un plan general de reconstrucción de la ciudad de Moscu.

En el cuadro de un programa dece nal, el plan previé un considerable número de obras: derribo de barrios populares, ampliación de las calles y paseos, arregio de piszas públicas, traslado de barriadas y despiazamien tos que cambiarán por completo el aspocto de Moscú.

So ignora cómo se resolverá la par te financiera de la cuestión, de la que se quiere encargar el Soviet municipal de Moscu, asi como la cuestión del alojamiento de mislares de habitantes que se verán obligados a evacuar sus habitaci nes en las casas que van a ser derribadas.

Una verdadera revolución ha armado el Bazar Morciano con el

extenso surtido de malatas, maletines y estuches de aseo, de osidad inmejorable, y a precios baratísimos, que tiene a la disposición de su clientela. Se trata de una realización verdad.

El mejor abanico lo encoutra-

rá Vd. eu el BAZAR MURCIANO

NO OLVIDE USTED QUE SON

TUBOS. DEPOSITOS. CHIMENEAS, ETC

Brugarolas y C'-Sociedad, 10-Murcia

DEPO/TO Y VENTA.

BADIO MURCIA

Emisora E. A. J .-- 17

PROGRAMA PARA BOY

sa. Señales de sintonía. Hora oficial.

Peinaipio de la emisión. Canto a Mur-

ola. l'emparatura Badisolón de dis-

A las 18'80 Recetas outinurias, Car-

A las 21: Emisión de la unche. Sa-

nales de stutonia. Hora oficial Prin-

alplo de la amición. Canto a Moreiz.

i is 2196 Programa dei radir.

à la 31 w Cambina de moneda

Música variade. T : z is escogidoz de

A las 22'4 is Información general y

A las 24: Emisión de madrusgda

(dedicada a los radioyentes de toda

A la 1'80: Cierre de la Estación.

REGALAMOS

Preservativo Americano, garantizado

durante 5 años, algo sensacionalmen-

te nuevo y de valor incalculable, re-

mitimos muestra GRATIS, enviando

75 céntimos en sellos de correos pa-

ra gastos de franqueo. Al'ARTADO,

1.087. MADRID.

noticias de virima hora de puentro

servicio especial de Madrid.

A les 23: Música variads.

telera de espectánlos. Yú-ica variada.

A les 15: Cierre de la Baración.

208 unlanton

peliculas soporas.

A las 13'80: Emisión de Sobreme

los tomos que forman un ejemplar del



AMUARIO GENERAL DE ESPAÑA

Batos del Comercio, Industria, Profesiones, etc. de Espalla y Pesesianee

UNAS 8.800 PÁGINAS MÁS DE 3.500.000 DATOS MAPAS GEOGRÁFICOS-ÍNDICES SECCION EXTRANJERA e pequeñe Directorie Universal

Precio de un ejemplar completes CIEN PESETAS (france de portes en teda España)

ISI QUIERE ANUNCIAR CON EFICA-

CIA, ANUNCIE EN ESTE ANUARIO

Annarios Bailly-Baillière y Riera Reunidos, S. A. Estique Granades, 80 y 85 - BARCELONA

LACATALANA

Compania de Seguros contra incendios, contra las explosiones de todas clases, y la pérdida de alquileres, riesgos locativo, recursos y paralización de trabajo a causa de incendio.—Domiciliada en Barcelona: Paseo de Gracia, 2.—Fundada en 1865.—Inscrita en el Ministerio de Hacienda.—Capital suscrito: Pesetas 5.000.000.—Capital desembolsado: Pesetas 2.000.000.—Reserva Estatutaria: Pesetas 1.000.000.

SITUACION Y DESARROLLO DE LA COMPANIA

AMO:	Primas	instantivate	risszos au nonta	patrimosisies
1874	297.819 84	51.209'82	93.613'38	71.161-71
1884	534.490-12	230.532 81	178.133 33	340.49202
1894	947.765'37	441.228 02	315.85512	667.785 19
1904	1.859.01998	675.772.41	619:673'82	860.7 11 21
1914	4.344.303.38	2 253.819 86	1.445 810 92	1.425.003
1924	18 118.498-10	9.737.013.01	6.612.02333	3.057.268.08
1884	23.555.082.73	11.659.977.32	8 59 1.986 71	7.9.)4.461 94
Lutoris	rado por la Dir	ección de Segui	eos v Aborros en	18 de Mayo de 199

Delegado en Mureia. AGUSTIN MONTEVERDE

SANTA TERRESA NUM. 7.

we werete de bevente Sociedad Minera-Metalúrgica Zapata Portmán, S, A. - La Unión-Cartagena

Casa fuudada en 1890 Grandes talleres de fundición, calderería, maquinaria y electricidad. Bombas centrifugas, separadoras magnéticas, molinos y trituradoras motores eléctricos de Suth & Rosonc, motores fijos y marinos. Avance para aceites pesados. Construcción de toda clase de aparatos relacionados con lus industrias mineral y metalúrgicas. Especialidad en instalaciones de preparación mecánicas de minerales. Depósito y reparaciones de motores eléctricos de 1 a 1'50 caballos

Dr. Quesada Hernández

Cirujano del Hospital Provincial.-Consultai Calle de Tomás Maestre, 2 Martines Tornel, 2.

Dr. Romero Elorriaga Especialista en Garganta, Naris y

Oido.—Consultai de 10 a 1.—Calle de Alfaro, 1.

Dr. Gonzalo Seiguer Zanón

Enfermedades de los riñones y vies urinarias.-- Medicina general.--Consulta: de 9 a 11 y de 4 a 6. J. A. Ponsoa (antes Capuchinas) número 4.

Dr. J. Carrillo Lozano

Del Instituto Rubio y del Real Dispensario Antituberculoso María Cristina de Madrid. — Consulta de 11 a 1. Licensiado Cascales, J. Muscia.

Dr. Evaristo Llanos

Ex-médico interno de la Ciínica del doctor Maranon.-Enfermedades de la nutrición y secreciones interpss. - Medicina general. Metabolimetria. Rayos Ultravioletas.—Consultas de once a una .-- Plasa de Chacon. Weldfono, 1712, -Marcia.

Dr. A. Bernal Espinosa

Del Hospital de San Juan de Dios de Madrid. - Médico clinico del Dispensario antivenéro.—Piel, Venéreo, Sifilis, Diatermia, Electrocoagulación y Rayos ultravioletas. -- Consulta de once a dos.—González Adalid, 21 y 28. Teléfono, 2757. Murcia.

Dr. J. López Alemán

Del Instituto Rubio y Materpidud de Madrid.-Matrix, embaraso, paros y distermis. -- Consulta: de 11 a 1.—Don Pedro Pou, 1C.—Teléfono, wimmern 8.027

Dr. F. Sanchez Garcia Médico ex-interno de las clinicas

de los Doctores Marahón y Recasens, de Madrid. - Matris, Embaraso, Partos y Tratamiento moderno de la esterillidad, Medicina general. Rayos X, Distermis. Ultravioletes y Aita frequencia. -- Plaza de Camachos y Avenida de Canalejas, 28. Consulta, de 10 a 1 y de 4 a d. Tolofo. no. 1.5FA

Dr. E. Avellan

Cirugia General y Ortopédica. Apa ratos digestivos y génito urinario. Cirugia de la tuberculosia. Operaciones. Rayos X y Ultravioleta. Oriocauterio. Ceballos, 9. Murela

Dr. Francisco Giner De los hospitales provincial y Crus

Roja,-Enfermedades dei aparato digestivo (estómaga, intestido, higado, etc.) y de la Nutrición (diabetes, gota, reumatismo, etc.). Tratamiento quirárgico (operación) de la micera de estómago; apendicitis y otras afecciones del aparato digestivo. De 11 a 1 y de 2 a 5.—San Cristobal, 5.—Telélopo número 2547

Dr. Angel Martin Fernández

Especialists en enfermedades de Garganta, Naris, Oido y sus operaciones. -- Consu ta: de 10 a 1 y de 4 s 5. - Pasa de Checon (San. ts (exbei), is y 18, Telsiono, nureepn Mili

Dr. Cano

Especialista en enfermedades de los risones y vias princrias. Conspitsi de 11 a 1. Sagueta, púm. 47.

Dr. José Velasco

Gargenta, Naria y Oldo. - Consul

tai de 11 a 1. - Villales! 3. Dr. Antonio Miguel de la Peña

Médico oculleta. Halluga, 1,

DEL PUPREMO

Se declara concluso el sumario codtra Largo Caballero

de la noche Por telegrafo Madrid.--La Sala Segunda del Tribunal Supremo ha declarado concluso el sumario contra Largo Caballe-

Al mismo tiempo ha denegado los Leveficios de la libertad atenuada que se tenía solicitada por su abogado defensor sefor Jiménez Asús.

El sumario ha pasado a Fiscalia para la redacción del escrito de calificación.

DE VERANEO

Acompañados de sus respectivas familias, han salide:

Para Santiago de la Rivera don Juan Bernel Gellege.

Para Los Alcázares don Pedro Cerdán.

Para Jumilla, don Rosendo Ferrán Perez.

Para Miraflores de la Sierre, don Sebastián Sebastián Servet Spottorno.

Para su finca del Palmar, don Autonio García Martinez.

Para Verdolay don Rosendo Cla vel Esteve.

Veraneantes

CAMISAS, CAMISETAS, PYJAMAS BAÑADORES GRAN MODA

Casa ANTONIO ZAMORA Teletono, 2620 Piateria, 60

REGALAMOS

Magnifico corte traje o abrigo Caballero excelente lana Inglesa, sin sorteos ni trucos, a todo el que lo solicite del Apartado, 12.137. MADRID.

El Doctor Pérez Mateos

poue en conceimiente de sus companeros y clientes que habiéndose reintegrado definitivamente a su domicillo de Murcie, resuudó los trabajos en su Clinios especial para enfermos de la

Garganta, Nartz y Oldos

desde el dia i del presente Julio todos los dias laborables de li a i.

San Nicolás, 25 y 27 - Teléfono 2619

FABRICA DE GASEOSAS Y AGUA DE SELTZ - DE ---

ESPECIALIDAD EN REFRESCOS GASEADOS

Coca-Cola - Orange Crush - Sinalco Depósito de las renombradas marcas de cerveza

DAMM

VENTA DE ACIDO CERBÓNICO

Servicio a domicilio Plaza de San Antolín núm. 3.--Teléfono 1822

Banco Internacional de Industria u Comercio

CAPITAL: 80.000.000 DE PESETAS Casa Central: MADRID.—Sucursal de MURCIA: Fermín Galán, 72. Bancos afiliados: Banco de Valencia. Banco de Castellón. Banca Marsans S. A. Banco Comerciai de Barcelona.—Efectúa toda clase de operaciones de Banca TIPOS DE INTERES

Desde 1.º de Julio de 1982 y a virtud de la norma del Consejo Superior Bancario, de observancia general y obligatoria para toda la Banca operante en España, éste Banco no podrá abonar intereses superiores a los siguientes:

I.--CUENTAS CORRIENTES A la vista. 1'50 por 100 anual II.—OPERACIONES DE AHORRO

A) Libretas ordinarias de ahorro de ouniquier class, tengan o no condiciones limitativas

Imposiciones Imposiciones a plazo de 2 meses. . Imposiciones a seis meses

Imposiciones a doce meses o más Regirán para las cuentas corrientes a plaso, los tipos máximos señals-

dos en éste norme para las imposiciones a placo.

8 por 100 . 8'60 por 100 . 4 por 100

AGUAS MINERALES NATURALES PURGANTES DEPURATIVAS.

"LA FAVORITA. CA! LA BANA LA FAVORITA...

PROPIETARIOS: HIJOS DE R.J. CHAMBEL & MITORIO MALRA. 12. MADRID

JABON SALES, DE CARABARA: PASTILLA. 125 Y 0.80 PESETAS

8 por 100 anna!

HORARIO DE TRENES EN LA ESTACION

Número del tre n	Dosimilacium	Clases	Procedencia	Destino	HORAS		
				Describe	Llegada	Parada	Balida
953 514 920 917	Mercancías-Viajeros Mensagero Correo exprés		Ailcante	Cartagena Murcia	13'00		
920	Omnibus		Madrid-Valencia Murcia	Cartagena Alicante	8.27	20'	8:47 9:20
917	Correo	1.4 2.4 3.4	Alicante	Murcia	9.5		8 20
v	Correo	1.4 2.4 3.4		Granada			
505	Mercancias-Viajeros		Cartagona	Murcia			W W
505	Rápido	1.4 3.4	A) 1997 10 10 10 10 10 10 10 1	Madrid-Valencia	9 19	7'	9'28
1504	Omnibus			Cartagena	12.57	15'-	13.12
1505	Omnibus	1.* 2.* 3.*		Chinonilla	17.36	14'	17.50
-0.	Mercancias-Viajeros		Murcia	Cartagena			
504	Rápido	1.* 3.*	Madrid-Valencia	Cartagena	18.18	в· -	18:19
044	Correo		Granada	Murcia			
916	Correo	1.* 2.* 3.*	Murcia	Alicante			18'40
	Mercancias-Viajeros			Murcia	,		
921	Omnibus	1.* 2.* 3.*	Alicante	Murcia	23.45		
515	Correo exprés	1.* 3.4	Cartagena	Madrid-Valencia	20.56	15'	21.11
914	Mensagero	1, 2, 8,	Murcia	A ioante	1		14.15

LA UNION DE IZQUIFR VAS

Se reunen Sanchez Román, Azaña y Martinez Barrio

de la noche Por telégrafo Madrid.—Se reunleron nuevamen

te los señores Sánchez Román, Martinez Barrio y Azena.

Trataron de la redacción del daoumento que darán a la publicidad. Este documento tiene relación con la pretendida unión de los partidos de izquierdas.

Don Manuel Clavel

Continua todos los días laborables. al frente de su consulta, nuestro buen amigo el prestigioso médico don Manuel Clavel.

NATALICIO

Con toda felicidad ha dado a luz un precioso niño la esposa de nuestro querido amigo don Eurique López Urres.

Tanto la madre como el recién nacido se encuentran en completo estado de salud.

Felicitamos a los diehos padres y demás familia.

Confederación Hidrográfiea del Segura

Dia 13 de Julio de 1985. REGIMEN DE EMBALSE

Pantaso	M. exbicos	DESAGÜE M. exblecs		
Pasnsania.	91.189 897	1,591,488		
Talava	12,192 120	846,550		
Puentes	2,850.430	49,594		
Quipar	1.223.094	00.00		
Coreovado.	695,331	23,802		
W	1- 10 da T-H	. 4. 100E		

Murcia 12 de Julio de 1985. Boletín Metereológico

TEMPERATURA DEL AIRE Resumen de las observaciones meteorológicas verificadas el dia 12 de Julio de 1985:

	las 9 de la	a ma	dan	a.	٠	2	6,2
	Máxima.	•	•			8	3,4
	Minima.			•	•	1	9,2
	HUME	DAD	RE	LAT	IVA	Ė	
A	las 9 de la	ma	DADS	١.	•	ti j	·l.
	Máxima			٠	٠	97	1.
	Minima		•			- CANCELY LOS	·L.
	PRESIÓ	N A	TMOS	FE	RIC	A	8
A	1 0 A 1	4 111			78	(A 9	

A las w de la manana 100's mim A las 0 horas. 756,3 mm A las 18 horas. 755,5 mm

PRICEOMETRO A las 9 de la manana. = Seco: 26.2 Hamedo: 208 Diferencia: 5,4. Humedad absoluta del aire: 15,58 mpn. Punto de rocio 192 Evaporación: 95 mm.

inferior Surceste.

Estado general del tiempo: Cielo despejado.

CIRCO

EL PROXIMO JURVES DIA 18 DE LOS CORRIENTES Otro grandioso Espectáculo de Opera Flamenca. TOURNEE

Niña de la Puebla

con su formidable troupe

NIÑA DEL GENIL (cantadors).- NIÑO DE VILLANUEVA (cantador). - LINARES (Humorista). - COJO DE MADRID (Cantador). -ESTRELLA DEL GENIL (Billadors). - LUQUITAS DE MARCHE-NA (Captador). - El afamado divo PALANCA. - Y la revolucioparia del cante jondo

NIÑA DE LA PUEBLA

Tocadores: LUIS EL PAVO y LUIS YANCE (el mago de la guitarre). (Un grandioso conjunto)

SOBRE FINCAS

Al 5'50 por 100 anual

Préstamos primera hipoteca, amortizables a largo plazo (hasta 50 años) sobre fincas rústicas y urbanas, hasta el 50 por 100 de su valor, reembolsables a voluntad. Se cancelan las hipotecas de próximos vencimientos. Préstamos especiales para el fomento de la construcción. Gestión para la compra de cédulas hipotecarias al 4, 5, 5 y 1/2 y 6 por 100 privilegiadas con el carácter de Efectos Públicos.

Apoderamientos gratuitos para los préstamos de provincias. Para informes y folletos gratis:

Francisco Romero Penalva

Agente de Prés-Banco Hipotecario de España PASEO DE GARAY, 8, (frente al Puente Nuevo)

Teléfono, 1889.—MURCIA

Precios del mer

Relación de los géneros que se han vendido en la Lonja en el dia de ayer con los precios que a continuación se

expresan: **HORTALIZAS**

Patatas 0'18; tomates 0'25; bajoeas 0'60; pimientos menudos 0'85; pimien tos gordos 06); boniatos 0'00; chirivias 0'35; nabicoles 0'00; cebolla seca 0'00; guisantes 0'00; alcachofas 0'00; babas 0'00; ajos secos 1'00; apio 0'00; eardos 0'00.

PRUTAS

Meloeotones 1'00; mansanas 0'45, eiruelas 0.35) peros 0.00, peras 1.00; peretas 0'00; albaricoques 0'5); nísperos 0'03; ceresas 0'70; melones 0'80; sandias 0'4 | dátiles 0'00; granadas 0'00; uva 0'00; navanjas (ciento) 2'50; limones 0'50

GENEROS DE CUENTA

(Dosena) Calabasas totanera 7'00; Calabasas tiernas 0'40; pepinos 1'25; ecbolla tierna 0.50; berengenas 2.50; ajos tiernos 0'00; lechugas 080; coles 0'00; cuatro. coliflores 0'03; rábanos 0'53; acelgas 0'10.

PESCADERIA

Entrada de pesendo en el dia de ayer para la venta:

Meriusa 7'00; pescadilla 5'00; Atam 6'00; Mero 5'00; Emperador 4'00; Besugos 0'00; Calamares 6'00; Jibias 0'07; Pulpos 1'60; Gallinas 0'00; Dorada 4'00; Májol 2'5); Magres 25) Bonito 0'00; Golondrinas 0'00; Baealao 1'00; Salmonetes 8'00; Sardins Viento superior Surceste.... Viento [0'00; Bogs 12]; Jurel 0'00; Boquerón

1'20, Chirrete 0'00. Langostinos 0'00; Gambas 6 00; Al. mejas 0'00; Lenguados 8'00.

Sindicato de Tipógrafos

Se ruega a todos los tipógrafos de esta capital, tanto los que ya tienen solicitado su ingreso, como los que no lo hayan hecho, asistan a la reunión que para la constitución, leetura y aprobación del Reglamento, y elección de Junta directiva, se celebrará mañana domingo a las once de la misma, en elsalón de actos de Casa del Pueblo Católica (Edificio de «La Verdad»).

Por tratarse de asuntos de gran im portancia para la clase, se ruega la asistencia de todos los profesionales y similares.

Mursia 18 de Julio de 1935. La Comisión organizadora

JULIO-1985

Este mes consta de 31 días. Está consagrado al Sagrado Corazón de Jesús.

Toque de Alba por la mañana a las

Toque de Oraciones por la tarde a las siete y tres cuartos.

SANTORAL Dia 13

Sábado. San Anacleto y San Eu-

VELA Y ALUMBRADO Se desembre a las cebo de la ma-

Se reserva a las seis y media de la tarde. Dia 18.—En Capuchinas.

Dia 14,-1d.

CULTOS

En la Catedral,--El Coro por la mañana a las ocho y media con misa de Prima y Conventual y horas me

mores. Por la tarde a las enatro Visperas, Completas, Maitines y Laudes.

Ping-Pong Apresurese a adde moda. Es un tennis de salón que se juega lo mismo sobre la mesa del comedor que sobre una mesa de billar. Hay modelos de todos los precios.—También se venden sueltas palas, pelotas y redes.

BAZAR MURCIANO, Plateria

Folletin de EL TIERPO

AMALIA

igual periodo, solo aceptó por seis meses; pero su reelección no producia cipso jure la continuación de aquel especial mandato, y que era indispensable que le fuese renovado. Pero que, lejos de serlo, le fué retirado explicitamente por los

que se lo habian conferido. -He leido algo de eso en los periódicos de Montevideo=replicó Mandeville, cada vez más

Densativo. -- les decir, hebrá leido usted en los periódicos los documentos oficiales.

-- No precisamente los documentos; a lo menos ne lo recuerdo bien.

-Yo tampoco; pero creo que la Sala de Representantes de la provincia de Tucumán sancicnó, el 7 de abril, una ley por la que retiraba la autorización que por parte de aquella provincia se habia dado al general Rosas para mantener y conservar las relaciones con las potencias extran jeras. La Legislatura de Salta sancionó una ley igual en 18 de abril. El 5 de mayo, la provincia de la Rieja declaró, por ley, que ella reasumia las facultades que tenia conferidas al general Rosss pava intervenir en las relaciones con las potencias extranjeras. Igual ley dictó la provincia de Cantamarca, el 7 de mayo. En términos igualme ate positivos se pronunció la provincia de Jujuy, el 18 de abril. Y por lo que hace a la provincia de Corrientes, no necesita otro documento que la misma posición que ha asumido. Así, pues, los unitarios demuestran que, de las catoros provincias que formas la República, siete han retirado al general Rosas la facultad de tratar en su nombre.

Y el almirante Mack su estará en posesión de esos hechos?

- Y cómo dudarlo? Y si sus instrucciones lo conducen al extremo de tratar con el señor general Rosas, a peser de su incapacidad legal, fácil es prever que en manos de la oposición francesa, ese vicio radical en la negociación,o el traslado recibiria una repulsa, o el ministro se hallaria en una posición muy embarazosa. Y yo estoy cierto de que, si en la política franca del Gobierno británico pudiese caber el sacrificio deun amigo leal como la República Argentina, por el interés de embarazar la marcha del Gobierno francé, poco adelantariamos, señor Mandeville, con el tratado a que probablemente arribará el barón de Mackau. Pero yo estoy seguro de que el Gobierno británico no sacrificará las simpatias argentinas, ni por hostilizar al Gobierno francés ni por corresponder a la reacción que en el Estado Oriental va a operarse en favor de Iuglaterra.

-LCómo, como, señor Bello? -Quiero decir que, abandonadas por la Francia la República oriental y la numerosa emigración argentina que hay allí, después de los compromisos anteriores, tan solemnes, es muy probable que, obrándose en el espíritu pácico una resoción muy desventajosa para la influencia francesa en estos países, por un movimiento con siguiente y lógico, las simpatías públicas se vuel van hacia la Inglaterra, que fué tan leal en otra éposa en sus trabajos por la independencia oriental.

-Ah, si, cierto. La independencia oriental es debida, hasta cierto punto, a los buenos oficios de la Inglaterra.

-Así es que=continuó Daniel-, perdida la in fluencia francesa en estos países, y llegado el caso en que peligrase la independencia oriental, la acción de la Inglaterra, no solo sería eficaz, sino también un golpe habilisimo para conquistar a favor suyo todo el terreno perdido por la Francia en países tan lienos de porvenir como los del Plata.

-Sefor Bello, usted seria un embajador peligroso para el general Rosas—dijo Mandeville.



El fracaso de las negociaciones comerciales con Francia

delegados españoles

y confirman que la actitud de Francia imposibilita el que se reanuden las gestiones durante algún tiempo

(POR TELÉGRAFO)

Madrid.—Regresaron los delegados españoles que han intervenido en la negociación del tratado comercial con Francia.

Confirmaron que la actitud de Francia imposibilitará reanudar las gestiones durante bastante tiempo.

Sobre una nota aparecida en París

Ayer se hizo pública en París una nota oficioss, refiriendo la entrevista celebrada entre Laval y los Presidentes de las Cámaras de agricultura. Laval les prometió que no se suprimirá ninguno de los doscientos con-

tingentes agrícolas existentes. Se agrega en la nota que como la mayoría de los productos están protegi-

dos por la contingentación disfrutan del beneficio de las primas, pues resultaria contradictorio mantener las primas y hacer desaparecer los contigentes. Las modificaciones que realizará el Gobierno francés solo afectarán a al-

ganos contingentes de industrias, que se elevarán a 1 600. En la nota se dice que interesa a la propia economía nacional política la revalorización de los productos.

Vuelta Ciclista a Francia

En la octava etapa llega primero el belga Aerts

Se practica la trepanación a Cepeda

Por telégrafo

Grenoble.—Salieron los corredores que participan en la vuelta ciclista a Francia, para correr la octava etapa.

El regotrido era de 102 kilometros, o sea la etapa más corta de todas. La meta, situada en el poblado de Gap, ofrecía a la entrada de los corre-

dores no enimadísimo aspecto. Entró el primero el belga Aerts.

El primer español que llegó fué el murciano Prior, que lo hizo el 58. Los también españoles Demetrio, Cardona llegaron el 56, 58 y 73 respectivamente.

SE PRACTICA LA TREPANACIÓN A CEPEDA

Se practicó la trepanación al corredor español Cepede, que resultó con la fractura del cráneo, en una caída que tuvo cuando corría la séptima etapa. La operación se practicó con éxito, y Cepeda recobró el conocimiento esta mahana.

Desde Barcelona

Continua la huelga en las godonera

de la noche Po telégrafo Barcelons. -El gobernador civil fa cilitó una nota dando cuenta de que habían fracasado las gestiones que venian rualizando para solucionar los

conflictos planteados en las fábricas de la unión algodonera. Anadió que la Federación de Banqueros había rechazado una proposición sobre concesión de créditos para la reapertura de las fábricas de

referencia. El paro afecta a varios mites de obseros.

Notas de

Libramientos hechos por el alcalde

Ei alcalde señor Musso al terminar la sesión de ayer, dijo a los periodisttas que había hecho numerosos libramientos en orden con las disponi bilidades de la Caja.

La cantidad de libramientos por asuntos diversos ha sido de pesetas 265'80, 20.716 a la Empresa Lebón por un trimestre de escuelas.

Manifestó el alcaide que está dispuesto a lievar los pagos con la normalidad más perfecta, pero depende ello de que los cantribuyentes ingresen en la Administración Municipal todas aquellas cantitades, por recibos atrasados y corrientes. Sin recaudar no pueden hacerse los pagos con la formatidad debida y el prestigio del Ayuntamiento necesita para su mantedimiento que los ingresos se efectuen con ia regularidad adespads.

Carta-abierta

El Comité Directivo de la Asociación Prefesional de Conductores de Automóviles y Obreros Similares, nos ruega la publicación de la siguiente carta abierte:

Murcia, 12 de julio de 1935. Sr. D. Miguel Peydro.

Cartagena. Muy Sr. nuestro:

Como réplica a su carta abierta,

aparecida hoy en la Prensa local, relativa a un artículo publicado en la revista "Faro", ponemos en su conocimiento, por si no ha tenido oportunidad de enterarse por otro conducto, que la rectificación que en tono ! tan inadecuado interesa en su citada epistole, la hizo con anterioridad -Prensa del día 11—la Asociación de Conductores de Automóviles, haciendo constar en la misma que el autor del artículo que tan variados efectos

estupor, indignación y un elogio muy merecedor de recompensa—ha producido en V., es don José Mangano Valiente, el cual, según carta que nos ha dirigido en el día de hoy, «se ratifica integramente en el contenido de su articulo, asumiendo, sin temor de ninguna clase, toda la responsabilidad que pueda derivarse de su di-

vulgado escrito». Reperando que esta nueva zolaración, proporcionará a su quebrantado espíritu la más absoluta tranquilidad, nos repetimos en esta ocasión suyos afmos. ss. sp.

El Comité Directivo de la Ascciación Profesional de Conductores de Automóviles y Obreros Similares

DELICIOSO LICOR

Manifestaciones del ministro de Hacienda

to sobre conversion de bonos oro del Tesoro

Y la ley de restricciones

POR TELEGRAFO

Madrid.—El ministro de Hacienda recibió la visita de los periodistas, con quienes conversó acerca de las cotizaciones bursátiles.

fondos públicos, diciendo el ministro que lo esperabs.

Chapaprieta inquirió cual había sido la cotissolón de los bonos oro del Tesoro, diciéndoselè que habia una demanda activa al cambio de 287,75 y una oferta grande a 237.

Se extrañó Chaparrieta de que algunas personas digan que el cambio en oro, de las Aduanas, se fija caj richosamente.

Dió una explicación amplia sobre las cotizaciones de la onza en el mer cado de.Londres para deducir que el cambio de aduavas no se fija arbitrariamente si no respondiendo al cambio internaciona).

Confirmó que per la tarde espera quede aprobado el proyecto sebre con [Gómez. versión de bonos del Tesoro, comer zando seguidamente a disoutir se la ley de restricciones.

Se le preguntó si era cierto que existian dificultades para la concesión de los permisos de verano a los funcionarios y el ministro contestó que en Hacienda no habria dificultad, pues se cumplirá el decreto de la Presiden-

Por su parte solo se habia limitado a recomendar que los servicios no queden desatendidos.

EXPLOSIÓN EN UNA FÁRRICA

EL VUELO DE POMBO

sultan gravemente heridos

de la noche Por telégrafo Bircelons. Eu una fábrica situada en la calle de Consejo del Ciento se produjo una explosión que causó gran alarma.

Resultaron gravemente heridos dos obreros. Las pérdidas que el ertefacto pro-

dujo en su explosión, son de importancis.

Muro que se desploma

Resultan dos jóvenes muertos y tres niños gravemente heridos

de la noche Por telégrafo San Sebastián. - Se han tenido noticias de que en Eibar se desp'omó un muro que se estaba construyendo para la contención de las sguas del

Enire los escombros quedaron sepultados dos jóvenes y varios niños. Dichos jóvenes, que tienen 16 y 17 años respectivamente resultaron muertos y gravemente heridos tres

El suceso ha prodacido gran impre sión en el vecindarlo.

EN EL CINEMA INIESTA

AOTUARA DE MANTENEDOR EL DOCTOR BENAVENT

Esta noche, a les diez, en el Cinema Iniesta se celebrará la grac fiesta de homensje a la Orfandad, organizada por la Asociación de «Caballeros Carmelitanos».

La fiesta tiene números de interés excepcional y actuará de mantenedor el doctor don Juan Benavent.

Seguramente estará esta noche el Cinema I diesta rebosante de escogido público.

Notas de Palacio

Martinez Barrio cumplimenta a Alcalá Zamora de la tarde For telégrafo

Madrid.-El expresidente del Consejo señor Martinez Barrio estuvo en Palacic, cumplimentando al Prasiden

te de la Rapública. También visitaron a Alca's Zamora los exministros Miguel Maurs, Jimenez Fernandez y Cirilo del Río y va-

rios diputades.

Dos obreros re- | Liega telizmente Trinidad

de la tarde Por telégrafo Para Marlbo. El aviador español Pombo salió en su avionata Santander con rumbo a la isla de la Trini-

A las diez de la mañana se le vió pasar por la Guayana inglesa.

A la una y modia aterrizo felizmente en Isla de la Trinidad. Mañana marchará a Carsoas y Ve-

nezuels. El aviador fué objeto de un recibimiento entusissts.

APERITIVO

Desde hace unos días se encuentra en Bullas, su tierra natal, nuestro respetable amigo el Exemo. Sr. don Antonio García y García, Prelado de la Diócesia de Tay.

Motiva su viaje pasar en aquella localidad, entre su familia, una temporada de descanso a sus trabajos.

Reciba el virtuoso Prelado nuestro afectucio saludo de bienvenida deseándole una grata estancia en su pue blo natal, dande cuenta con el cariño y el respeto de todos.

LOS TRIBUNALES DE URGENCIA

condenados a 28 años de prisión, cinco atracadores

Por telégrafo de la tarde Barcelona. - Si celebtó una causa ante el Tribunal de Urgencia contra cinco procesados, a los que se acusaba de robo y atentado a los agentes de la sutoridad.

El hecho courrió en la calle de Trafalgar, liegándose a arrojar bombas contra los guardias. Se les condenó a 28 años de pri-

Por lo excesivo de la condens, las ésposas de algunos de los sentenciados se accidentaron.

Uno de elios fué condenado anteriormente a dos penses de muerte. piendo indultado.

Se reune la minoria socialiste

Regresan a Madrid los La aprobación del proyec- No se trató de la vuelta al Parlamento

cuenta de no haberse cencedido la a Largo Caballero, la libertad atennada

Por telégrafo

Madrid. Se reunió la minoría socialista, bajo la presidencia de Negrí n Se encargó a Vidarte oponerse al resurso presentado por el defensor del Se le indicó que esta meñana reveló extraordinaria firmeza el sector de secretario del Ayuntamiento que dió muerte al diputado socialista señor Rubio Heredia.

Faeron designados Largo Gabaliero y Busteiro para los puestos de la Diputación permanente de las Cortes, como propietarios, y Lozano y Prieto como suplentes.

Si dió ouenta de haberse denegado la petición de que se concediera a Largo Caballero la libertad atenuada.

Q 13dó nombrada una ponencia para estudiar la iproyectada reforma constitucional.

Dicha ponencia la forman Jiménez Asus, Bugeds, Negrin y Trifon

Se acordó no volver a reunirse hasta Septiembre por no quedar asuntos pendientes que revistan importancia.

Nada se habló de la fecha en que la minoria se relutegrará al Parla-

La muchacha que apareció asesinada en Barcelona

Han sido puestos en tad los dueños del bar

Porque la policía conoce ya el nombre del asesino.-Parece que la víctima estaba en relaciones con significados atracadores

(Por telégrafo)

Barcelons. -Han si lo puestos en libertad los dachos del bar de la calle de Selon, donde prestaba sus servicios la muchacha Carmen Ramos que aparecia aseri nada hace dias en una calle próxima.

Parece que la policía conces ya el nombre del asesino, así como la disersidad de delitos que ha cometido últimamente.

También se ha averiguado que la muchacha era una de las «mujeres rubias, que utilizan las bandas de atracadores y saboteadores, para abrirse camino en aquellas casas do ide projectan a gúa robo.

Si esto llegara a comprobarse el sumario adqui drá un gran interés.

Razzia en una barriada

La policía llevó a efecto una rezzia en la barriada del Barrio Nuevo, donde se alojan muchos malaantes.

Dituvieron a 25 anjetos sospechosos.

Cuestiones sederas

Cuotas a satisfacer por

Por te'égrafo de la noche goiente decrete:

Para atender a los fines encomendados al Comité Industrial Sedero, creado por Decreto de 6 de Mayo de 1933, se estableció en su artículo 6.º la forma de aportar los medios económicos para el desenvo'vimiento de sus funciones, entre las cueles figurs, en el apartado b) de dicho artículo, una escala de cuotas variables que satisfacen al Comité los importadores, hiladores y fabricantes nacionales de seda y seda artificial, de modo que cada uno de los sectores de la industria abone la diferencia entre la ouota señalada el producto elaborado y la cocrespondiente a la primera materia empleada en su fabricación.

Del examen de las cuotas establecidas se desprende que la correspondiente a la operación de torcer o tenir las sedas hiladas es de (15 pesetas por ki/ogramo, o sea la diferencia entre 0,50 pesetas que se aplica al producto y 0,35 pasetas que figora para la primera materia, y como a las-borras e hilado, por su valor notablemente inf rior al de las sedas hiladas, sólo se l s señala un arbitrio de 0.03 pesetas por kilogramo, se considera necess rio y justo solarar lo preceptuado, a fin de que la cuota parcial que correspon le al torcido o tenido de estas materias resulte igual que el anteriormente señalado para estas operaciones, o sea de 0,15 pesetas por kilogramo.

Atendiendo a estas consideraciones de souerde con el Consejo de Ministros y a propuesta del de l'adustria y Comercio,

Vengo en decretar lo signiente:

Artion'o 1.º E' apartado l) del artitulo 6° del Decreto de 6 de Mayo de 1938, por el cual se creó el Comité Iudustrial Sedero, a partir de la publicación de la presente disposición, quedará redactado como sigue:

· · · ·) El importe de las ouotas que Madrid.—La Gaceta publica el si- los importadores, hiladores y fabricantes hacionales de seda y seda artificial estarán obligados a ingresar en la Caja del Comité, y que éste hará efectivo utilizando los recursos proplos de su organización, con arregio a la signiente escale:

0,03 pesetus por cada kilogramo de borra e hilados de borre, sin toroer

0,18 pesetas por oada kilogramo de hi ados de borra b'anqueados o tenidos y de toroidos de borra blazqueados, tenidos o sin tenir.

0.35 pesetas per cada kilogramo de hilados sin torcer ni tenir.

0,50 pesetas por cada kilogramo de hilados bianqueados o tenidos y de toroidos blanqueados, tenidos o sin

Para el pago de estas cuotas se entenderá que cada sector de la industria vendrá obligado a abonar al Comité solamente la diferencia entre la ouota señalada al producto elaborado y la que corresponda al que, como primera materie, emplee en su fábrica.

Artículo 2.º Quedan en vigor y sin alteración todos los demás que preceptúa el mencionado Decreto.

ESPECIAL PARA SECO CON AGUA